

PRESSEMITTEILUNG

„Vater und Sohn“

(Das Debüt Album)

Nach der Promotion Tour in Holland, Belgien, Deutschland und in der Schweiz, wird Wolkenblau während der Foire aux Vins d'Alsace in Colmar seine Musik dem Publikum vorstellen.

"Vater und Sohn" so heißt das erste Album von Wolkenblau. Es besteht aus 12 Titel und aus 3 BonusTracks. Erschienen ist dieses Debüt Album Ende 2017.

Jenseits einer bewegenden und liebevollen Hommage eines Sohnes an seinen Vater, der „Viel zu früh“ in den Himmel abreiste, beweist uns Julien und Jean-Marc ihre Leidenschaft für die Schlager-Musik. Deutscher Text mischt sich mit Eleganz mit Französischem Text und so ist es ihnen gelungen den Titeln eine ganz neue Dimension zu geben.

Aber nicht nur im Text und der Musik liegt die Erfolgs Formel dieses Albums. Aus kraftvollen und melodischen Phrasen die Julien mit seiner Gitarre spielt, bekommen die Wolkenblau Titel einen einzigartigen Klang.

- Anfangs Juni durfte das Wolkenblau Duo bei dem Sender TvElleF in Holland Live auftreten. An diesem Moment werden die beiden von einer Produktion die auf der suche nach neuen Artisten ist entdeckt und werden sofort mit 2. Songs auf dem Sampler « **Het Artiesten Festival Deel2** » dabei sein.

Die Promotion von diesem Sampler (22 Songs) die für das Fernsehen aufgezeichnet wurde fand am 15.07 in Stadskanaal (NL) statt. Promotion gab es auch an den folgenden Tagen in Bonn und in Belgien bei dem Radiosender BRF2.

- Der erste Traum von den beiden war ein Album zu produzieren. Der 2. Traum ist ihre Musik dem Publikum während der größten Messe des Sommers in Colmar präsentieren zu dürfen. In ein paar Tagen ist es soweit. Zehn Tage lang dürfen Sie live nachmittags während der **Foire aux Vins d'Alsace** (Colmar) im **Küaschtall**. Ihre Musik spielen. ⁽¹⁾

- Ende August wird Wolkenblau auch auf einer Benefizveranstaltung in der Schweiz dabei sein. Diese Schlager Party wird live von 2. Radio Sendern Live übertragen.

Die Wolkenblau Termine gibt es auf der Homepage : www.wolkenblau-music.com

Ansprechpartner:

Mireille Muller (Dessenheim – France)

Telefon : +33(0)6 43 61 01 04 Email : pressewolkenblau@gmail.com

⁽¹⁾ die genaue Uhrzeit gibt es demnächst auf unserer Homepage (Foire aux Vins vom 27.07 bis 05.08 in Colmar)

Biografie:

Jean-Marc wurde am 19 Mai 1971 in Colmar (Frankreich) geboren. Im Alter von acht Jahren bekommt Jean-Marc von seinen Eltern seine erste Orgel geschenkt. Ein paar Jahre später fängt er an zu singen und spielt seit seinem dreizehnten Lebensjahr mit verschiedenen Musikern. Ab 2000, ist er als Alleinunterhalter mit seinem Keyboard auf verschiedenen Bühnen und Partys erfolgreich zu erleben.

Julien, der erste Sohn von Jean-Marc & Mireille kam an einem 19 September 2003 in Colmar (Frankreich) zur Welt.

Julien spielt seit er sieben Jahre alt ist Gitarre (Klassik Gitarre und E-Gitarre). Dank seiner Begabung und seinem Talent lernt er mit seinem Lehrer Bruno Sporer dieses Instrument zu bewältigen. Der Schlager ist in seinem Repertoire, aber nicht nur. Auch Pink Floyd, Green Day, Rihanna, Stellar Temple, AC/DC, Metallica finden dort ihren Platz.

Produziert wurde das Album „Vater und Sohn“, vom Erfolgsproduzent Charly Bereiter, der als Produzent, Arrangeur und Komponist u.a. für Beatrice Egli, Brunner & Brunner, Nockalm Quintett und viele andere Stars und Sternchen der Musikszene arbeitet.

...Und aus dem Duo wurde ein schönes Wolkenblau Familien Abenteuer wo jeder seinen Platz und Spaß hat....

Dessenheim – 18 juillet 2018.

